

小浜中学生さんの職業体験を紹介します

六月二十五日〜二十七日の三日間、小浜中学校二年生による職場体験が実施されました。体験先九カ所の中

株式会社 本多建設



「名刺交換、ビジネスマナーなど社会人としての基本的なことを教わり、勉強になりました。家を建てる工程を一通り知ることができて、将来の夢が膨らみました」

「重機の操縦や測量など普段はできない体験ができたのが楽しかったです。今回の体験から大人になっても自分が楽しいと思える仕事に就きたいと改めて思いました」

株式会社 マルサン

「小さい頃の夢が大工だった、どんな仕事に興味があった、父と同じ仕事に就きたいと思い、ここを選びました」



←↑PCを使ってマンツーマン指導。自宅の間取りを入力する作業も体験！

ショッピングセンターいわしろ

「お店関係の仕事に就きたい、接客を学びたいなど理由はまちまち。身近なお店を体験先を選びました」



「シャンプー、リンス、ドライヤーのかけ方はもちろんエステまで教えてもらえて嬉しいです。夢への第一歩としてたくさん学ぶことができました」

「初日は慣れてなくて足腰が疲れましたが、充実した時間でした。値札貼りが楽しかったです。お肉のさばき方を見たのが感動的でした」

大内理美容院

「ビューティ系の仕事に就いて人をきれいにして喜んでもらいたいと思い、ここを選びました」



←↑2日目はパーマをかける際の“ワインディング”にチャレンジ。「コツをつかむまでが難しかったです！」

から岩代地域の会社やお店、施設等六カ所での職場体験の様子や感想を紹介します。

岩代支所

「自分達の地域にある市役所の仕事が多岐にわたるのを知り、具体的に体験してみたいと思い、岩代支所を選びました」



「防災の仕事は人命に関わるので大変な仕事ですが、その分やりがいもあると感じました。初めて体験することばかりでわくわくしました」



←防災無線用の文章を自分で考えて入力して、実際に放送で流してみようという体験もしました。

コメリハード&グリーン岩代店

「将来を考えたとき、販売関係の仕事に興味があったので、体験先を選びました」



←↑指導してくれた店長さんと一緒に。レジでの接客、花の水やり、品出し、値札貼りなど一通りの作業を体験。

「地域振興課、産業建設課と分かれていて、仕事も多岐に渡るのが印象に残りました。地域のために働く仕事なので、将来の職業の候補に入れたと思います」



↑市の指定管理施設である名目津温泉へ足を運びました。←産業建設課では、工事現場を見学。



←岩代地域の地図を見ながら道路や公園等、主な施設を確認。日山パークゴルフ場、日山キャンプ場も見学しました。

～岩代の魅力シーン募集中！～  
あなたのお気に入りの風景や  
眺めスポットを教えてください♡

岩代観光協会ではInstagram「いわしろP」を開設し、岩代の魅力を写真や動画で発信しています。「この時期のこの場所を写真に撮ってほしい」「〇〇〇の行事を紹介したい」等、おすすめの場所やシーン、その他ご要望がありましたら下記までご連絡ください。



IWASHIROKANKO

<連絡先> 岩代観光協会事務局 (岩代支所内)  
☎0243-65-2803

▲上のQRコードを読み取ると、岩代観光協会のInstagram「いわしろP」にアクセスできます。

元 ALT 講師が里帰り?! 友人と一緒に岩代滞在を楽しみました♪

令和四年まで二本松市に三年間、滞在した英国人女性クレアさんが、三年ぶりに二本松を訪れ、岩代で体験したことを紹介します。

今回の滞在は十二日間。福島を中心に山形にも足を伸ばしました。岩代では農家民宿清峰園に宿泊し、「さくらの郷」でそば打ちに挑戦しました。

そば打ちを初体験しました!



↑地域おこし協力隊の佐藤はるかさんがそば打ちの講師を務めました。↑3人とも蕎麦が大好き。左がクレアさん。



「日本食の中でもそばが大好きなので、自分で打ってみたいと思いました」



↑3人とも切り方のコツをすぐにマスター。

↑一人一人自分のそばを茹でることも体験しました。



「英国で食べたおそばよりもこしがあって美味。天ぷらとの相性も最高ですね」

↓そば打ち後、杉沢の大杉を訪れ、のんびり時間を過ごしました。



杉の巨木を眺めて座っているだけで落ち着きます。お気に入りの場所です!」

→清峰園で出会った人たちと話ができて、楽しかったです。

夜は二本松のお酒を味わいました。日本酒の美味しさに目覚めました」



岩代の女性発☆リレーエッセー

「嫁いではや三十年。ますます新殿に染まっていきます♪」

新殿住民センター勤務 朝倉千春さん

私が新殿に嫁いだのは高校卒業した年、十八歳の時でした。その当時は岩代町という町すら分からず猪苗代?と思ったのを覚えています。初めて新殿に来たときは夜だったのですが、暗い山だしどこに連れてかれるのかと不安でした。(笑)

そんな山の中に嫁いで三十分。二本松市内に行くのに三分弱。田村市に行く方が近いけどそれでも十五分はかかる。友達はそんな山奥でしかも同居って大変じゃない?と言いますが確かに慣れないうちは先ず景色が同じで目印が無いから家の入り口が分からず何度も通り過ぎたり、夏の夜は虫が沢山家の中に入ってきて大騒ぎだったり。

でも、何十年も住んでいると市内に出るのに何十分かかろうが虫が出ようがそれに慣れちゃって不便でもそれが当たり前の生活だから何とも思わなくなるんですよね。勿論大変な事もありましたし、生きていければ良いことも悪いこともありますよね。

でも子育てに関しては同居で良かったと思います。義理の両親、祖母には感謝しかありません。上二人は年子だったので、子育てってほんと大変!と思いが

らの育児でしたが、家族みんなに育児を手伝ってもらいながら子供と一緒に私も少しずつ母として成長していくことが出来ました。

現在、会計年度任用職員として新殿住民センターで9年目となります。お陰様で新殿地区の方々の名前もだいたい把握しています。(笑)

若者はあまり見ないけどその分六十代、八十代の方々がとても元気!若い!常に体を動かしていたり趣味を持って自分の好きな事をしていると元気に若々しくいられるんだなあと見ていると思います。

私もそんな大先輩方を見習ってこれからも益々新殿に染まって行きたいと思えます!



- ★おひつじ座・O型
- ★休日の過ごし方: ハンドメイド (布小物作りに凝っています)
- ★趣味: 神社仏閣巡り・御朱印集め
- ★夢やしたいこと: 四国お遍路巡り